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VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO 

N° 7  del  19 Novembre   2012 

 

Oggetto: verbale seduta pubblica del Comitato di Zona di Sala del  19/11/2012 

 

L’anno 2012 il giorno diciannove del mese di Novembre, alle ore 20.30, presso la 

Sala Riunioni della BCC di Sala, si è riunito il Comitato di Zona di Sala (d’ora in poi 

C.d.Z.). La seduta è pubblica. 

Risultano presenti i componenti del C.d.Z. contraddistinti nel seguente prospetto 

con i numeri progressivi ed assenti i consiglieri contrassegnati con la lettera A. 

1 Abbondanza Gianni  

2 Bruno Marco Maria A 
3 Buda Serena  

4 Carlini Anselmo  
5 Castagnoli Alex A 

6 Castagnola Antonio  
7 Paganelli Nereo  

8 Papini Antonio  

9 Saccomandi Claudio  
10 Scialla Nicola  

11 Spinelli William  

 

Assistono alcuni residenti della frazione. 

Presiede e redige il presente verbale il Signor Nicola Scialla, in qualità di Presidente 

del Comitato di zona. 

Il Presidente, verificata la maggioranza dei componenti del C.d.Z., dichiara aperta la 

seduta riferendo inizialmente in merito a segnalazioni inoltrate all'URP del Comune 

di Cesenatico e alle relative risposte ricevute. Prende nota ancora di ulteriori 

segnalazioni da trasmettere. 
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Nel corso della riunione sono  stati trattati i seguenti argomenti: 

 ASSEMBLEA DI ZONA: 

In apertura di incontro il presidente ricorda ai presenti la data fissata per 

l'Assemblea di Zona di giovedì 22 p.v. e l'avvenuta concessione della sala del 

Cine-Teatro Letizia da parte di Don Luca. Il programma di massima per 

l'assemblea è quello di discutere innanzitutto sulle due ipotesi proposte dai 

rappresentanti dell'ATR nell'incontro di venerdì 9 novembre, continuare 

ancora sulle altre problematiche del trasporto che interessano i ragazzi 

studenti per la percorso Cesena-Sala e poi concludere con le segnalazioni del 

pubblico presente. Per l'occasione i componenti del C.d.Z. hanno deciso di 

invitare i rappresentanti dell'ATR e dell'Amministrazione Comunale che hanno 

portato avanti gli incontri sulla problematica dei trasporti. Inoltre si è deciso di 

dar mandato al presidente per pubblicizzare la data dell'Assemblea con 

comunicati da distribuire sui mezzi di trasporto e di adoperarsi per impostare 

il servizio di pubblicità fonica.  

 LAVORI DI ABBATTIMENTO BARRIERE ARCHITETTONICHE  

A seguito della riunione del 9 novembre alcuni componenti del C.d.Z. hanno 

effettuato un sopralluogo lungo le piste pedonali e ciclabili del centro della 

frazione per rilevare le deficienze in materia di eliminazione di barriere 

architettoniche. Per l'occasione è stato discusso e approvato il documento di 

richiesta da consegnare all'URP del Comune di Cesenatico. 

 GIOCHI E PARCHI PUBBLICI A SALA  

Valutato e discusso la situazione risultante dal censimento dei giochi installati 

nei parchi pubblici della frazione, il C.d.Z. ha deciso di inoltrare segnalazione 

all'Amm.ne Comunale circa lo stato attuale e l'inadeguatezza degli stessi per i 

bambini con età inferiore ai 3 anni per poi successivamente esaminare con i 

rappresentanti comunali le possibili soluzioni.  

 RICHIESTA ISTALLAZIONE BAGNO A SERVIZIO PUBBLICO NEL PARCO DI P.za 

A.PIRINI 

In merito alla richiesta di installazione di un bagno pubblico per soddisfare le 

esigenze dei bambini e frequentatori del parco, avanzata al Comitato dalla 

signora Balestri proprietaria del chiosco ubicato nel parco di piazza Angelina 

Pirini, i componenti, manifestando discutibile utilità pubblica di tale 

intervento, si sono pronunciati contrari ad una ulteriore occupazione di area 
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verde pubblica (opinione già ampiamente discussa ed espressa in precedenti 

riunioni e assemblee). 

 CASA DELL'ACQUA - INIZIATIVE VARIE 

Il presidente del C.d.Z. ha chiesto ai presenti di analizzare e valutare una 

possibile installazione della casa dell'acqua, da richiedere all'Amm.ne 

Comunale, anche attraverso scambi di idee con i cittadini come il sondaggio in 

corso su Facebook.  

Inoltre ha manifestato la propria volontà di iniziare a preparare un 

programma di possibili iniziative socio-culturali per la frazione sollecitando i 

componenti del Comitato a sviluppare idee e progetti da fissare nelle 

successive riunioni.  

 

Sala di Cesenatico,   19 novembre 2012 

 

 

 

 

Il Presidente 
Nicola Scialla 

 

 

 

 

 

 


